

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis bahwa sebagian orang tua sudah melaksanakan pola pendidikan dalam keluarga bagi pemuda-pemudi namun tidak maksimal dalam artian bahwa secara teori diajarkan tetapi keteladan dan perilaku tidak sesuai yang dilakukan. Kurangnya kontrol atau pengawasan orang tua terhadap anak-anaknya. Salah satunya Penggunaan salah alat media (Handphone) oleh anak-anak yang sarat dengan berita-berita atau informasi yang tidak benar. Bahkan keinginan anak-anak dalam mengenal, mempelajari dan mencoba sesuatu yang ditonton dan hal tersebut dapat merusakkan kehidupan diri mereka (seperti seks bebas dan perkelahian), Sehubungan itu pergaulan bebas penting untuk generasi muda sadari karena pergaulan yang bebas seringkali tidak terkendalikan dan dapat menjerumuskan kepada hal yang negative untuk itu tetap menjaga diri dalam bergaul. Generasi kaum muda memiliki pergaulan yang kurang baik dalam kehidupan bersosial yang bebas sehingga banyak kaum muda terlibat bahkan terkena dampak pergaulan bebas. Oleh karena itu, berdasarkan pola pendidikan dalam keluarga yaitu pola asuh tipe permisif berdasarkan pada kurangnya control dari orang tua untuk itu dalam pendidikan keluarga orang tua perlu memberikan perhatian pendidikan dengan pesan-pesan moral, nasehat dengan tetap mengontrol dalam pergaulan dan pengawasan

bahkan pendampingan. generasi kaum muda memiliki pergaulan yang kurang baik dalam kehidupan bersosial yang bebas sehingga banyak kaum muda terlibat bahkan terkena dampak pergaulan bebas. Seharusnya orang tua memberikan pendidikan dalam keluarga dengan Selalu membangun keterbukaan dalam menjalani pergaulan dengan semua orang. Pergaulan yang dijalani jangan sampai merusak pendidikan

B. Saran

1. Kepada pihak IAKN Toraja dalam mata kuliah Pendidikan Agama Kristen anak dan remaja, Etika pergaulan bermasyarakat dan Bimbingan dan Konseling Kristen. Sebaiknya mahasiswa tidak hanya sekedar mentransfer ilmu melalui ide dan gagasan tetapi mahasiswa juga dapat mengupayakan pendekatan kepada orang tua untuk menyikapi permasalahan yang dihadapi oleh anak-anak muda.
2. Sebaiknya kepada orang tua di Lembang Kole Palian, Kecamatan Bittuang untuk bekerja sama dengan gereja dan masyarakat untuk mengontrol dan membina anak-anak untuk bersosial dengan baik.

3. Sebaiknya kepada Pemerintah Lembang Kole Palian agar senantiasa melaksanakan kerja sama antara orang tua dan masyarakat setempat untuk menjaga dan mengontrol perilaku dalam bergaul.
4. Sebaiknya kepada Majelis Gereja Toraja Jemaat Palian Klasis Bittuang Se'seng agar senantiasa mengadakan program pembinaan kepada generasi muda sekaitan dengan pergaulan dari dampak pergaulan bebas.

